



Adventszeit mit dem Wichtel Brombi,

täglich fanden unsere Adventskinder im Wichtel-Briefkasten einen Brief. Dabei erzählte Brombi viel über seine Erlebnisse. Als er einzog, suchte er einen Platz für den Briefkasten. Sein Haus erkannte man an seiner Wichtelhaustüre. Er erzählte über die Zahngesundheit, ein anderes Mal brachte er Nikolauslieder und ein Gedicht mit. Es gab ein Zimt-Experiment, auch wurden Stöckchen für den Wichtel gesammelt. Es gab eine Wichtel-Nikolausfeier, es wurden Nikolausbilder und Schneeflockenbilder mit dem Wichtel gemalt. Das tollste war das Pfeffer-Experiment – aber das wird nicht verraten. Das bleibt ein Wichtel-Geheimnis! Dann gab es noch ein Experiment mit riechen und schmecken: wir erlebten sinnliche Weihnachtsgerüche. Doch wie schade: nun musste der Wichtel Brombi weiterziehen. Er möchte Weihnachten mit seiner Familie feiern und hat noch einen weiten Weg vor sich. So wie auch wir! Wir wünschen allen unseren Familien ein schönes Neues Jahr!